

DANKSAGUNG

Herzlichen Dank für die sehr grosse Anteilnahme und die Zuwendungen, die wir beim Abschied von unserem lieben Ehemann, Papi, Bruder, Papapa und Schwiegervater

Christoph Richard Dietschy-Dossenbach

erfahren durften. Sie haben uns tief berührt. Es ist nicht einfach, einen geliebten Menschen zu verlieren. Aber es ist tröstend zu wissen, wie viel er seinen Mitmenschen bedeutet hat.

Unser besonderer Dank gilt:

- Universitätsspital Basel: Prof. Otmar Pfister (Kardiologie), Dr. Sandra Eckstein und Silke Walter (Palliative Care), dem Pflegeteam der Chirurgie 4.1 und Simon Scheifele (Kardiotechnik/VAD-Koordination) für ihre kompetente und einfühlsame Begleitung
- Pfarrer Andreas Klaiber für seine tröstenden und gefühlvollen Worte
- Hausarzt Dr. Andreas Altmann und Team
- Allen, die Christoph in seinem Leben begleitet und unterstützt haben

Die Trauernden